

み・そ・あ・じ

本校には、学校教育目標を代表するように、頭文字をつなげた合言葉があります。

学校教育目標は、

- ㊦ 自らすすんで学ぶ子
- ㊧ やさしい心もち協力できる子
- ㊨ 健康な心と体をもつ子

「み・や・け」となります。

とても分かりやすく、覚えやすいと思います。



同じく、生活指導に関して今年度から「み・そ・あ・じ」を合言葉にしています。

- ㊦ みだしなみ
- ㊧ そうじ
- ㊨ あいさつ
- ㊩ じかん のてっぴい

右上の写真は、ある日の靴箱です。どの靴も、かかところが揃っていて、見ていて気持ちの良いのを通り越し、そこに美しささえも感じました。靴を揃えておくことは、「㊦だしなみ」の一つでしょう。朝学校に登校して、校舎に入る前に誰もが行う所作です。この朝一番に行う所作が美しく始まることで、その日一日の過ごし方も変わってくるのではないのでしょうか。何か一つ徹底できれば、次の新たなこともできるでしょう。特に年度初めのこの時期だからこそ、子供たちのよさを丁寧に褒めていきたいと考えます。

み そ汁の味は、家庭により違うように、ご家庭での躰(しつけ)も多少の違いは、もちろん、**そ** れぞれにあるでしょう。しかし、正しい礼儀や所作というものは、不易と流行という言葉があるように、いつの時代も大切にしていきたいものです。4月の生活指導は、特に「挨拶」を**じ** ゅうてん(重点)に指導してきました。三宅小では気持ちのよいあいさつもあふれています。

「み・そ・あ・じ」の様子を、今週末(11日)の今年度最初の学校公開にご来校いただき、やる気に満ちた子供たちの姿をご覧いただきたくお願いします。また、ご家庭でその頑張りや健気(けなげ)に過ごす様子をご家庭でたくさん褒めていただければと思います。

味噌は大豆を麴で熟成させて旨味を引き出します。「み・そ・あ・じ」をきっかけとして、私たち職員が三宅小の教育を熟成させて、子供たちのよさをより一層に引き出していきます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。